

138 Teilnehmer spielen um die Tischtennis-Kreistitel Jugend-Kreismeisterschaft beim VSC Donauwörth

(mapa) Ein Nachwuchsproblem kennt der Tischtenniskreis Donau-Ries/Dillingen nach wie vor nicht! Denn 138 Mädchen und Buben spielten in Donauwörth bei den Tischtennis-Kreismeisterschaften der Jugend in acht Altersklassen um die 16 zu vergebenden Titel. Während der TV Dillingen bei den Buben unter 14 Jahren dominierte und alle sechs möglichen Titel abräumte, wurden die Titel bei den Mädchen unter den Vereinen VSC Donauwörth, SpVgg Riedlingen und SSV Höchstädt aufgeteilt.

In der Altersklasse **Schülerinnen C** wurde Nachwuchstalente Sonja Schweikhardt (SpVgg Riedlingen) ohne Satzverlust überlegen Kreismeisterin. Zweite wurde Elisabeth Rollenmiller (SSV Höchstädt) vor den beiden drittplatzierten Oberndorferinnen Pia Hallmann und Celine Mareis. Im Doppel siegten Sonja Schweikhardt/Pia Hallmann im Endspiel gegen Jasmin Kaim/Celine Mareis (VfB Oberndorf).

Franziska Rollenmiller (SSV Höchstädt) gewann den Titel bei den **Schülerinnen B**. Die weiteren Plätze belegten Angela Noski, Susen Yavas (beide VSC Donauwörth) und Nicole Schuster (VfL Zusamalthem). Den Doppelwettbewerb gewannen Angela Noski/Susen Yavas vor Franziska Keßler/Lisa Hörmann (SpVgg Riedlingen).

Der Titel bei den **Schülerinnen A** ging an Gastgeber VSC Donauwörth. Nielufar Yazdani war im Endspiel mit 3:0 gegen Eva Steckeler (SSV Höchstädt) erfolgreich. Die unterlegenen Halbfinalistinnen Sarah Gutberlet (VSC Donauwörth) und Jessica Groß (SpVgg Riedlingen) belegten jeweils Platz drei. Im Doppel siegten Kristina Kölle/Eva Steckeler (SSV Höchstädt) vor den beiden „Gutberlet-Sisters“ Sarah und Ann-Kathrin (VSC Donauwörth).

Einen Doppelsieg gab es für die SpVgg Riedlingen in der Altersklasse „**Jugend weiblich**“ durch Simone Stefan und Simone Heiß. Gemeinsame Dritte wurden Rebecca Hermann (TSV Oettingen) und Jessica Seibold (TSV Binswangen). Im Doppel gewannen Tamara Siebold/Nielufar Yazdany (VSC Donauwörth) durch einen knappen 3:2-Endspielsieg gegen Jessica Seibold/Christina Käsmayr (TSV Binswangen) den Titel.

In der jüngsten Buben-Altersklasse („**Schüler C**“) wurde Johannes Kaindl (TV Dillingen) mit nur einem Satzverlust im Turnierverlauf Kreismeister. Die weiteren Plätze belegten Michael Mayerle (VfL Zusamalthem), Tobias Lehnert (SV Villenbach) und Eduard Weirich (VfB Oberndorf). Seinen zweiten Titel holte Kaindl an der Seite seines Vereinskollegen Nico Langer, die Maximilian Badke (TTF Unteres Zusamtal) und Jonas Kränzler (VfB Oberndorf) im Endspiel besiegten.

Auch bei den **Schülern B** gingen die Siege ebenfalls nach Dillingen, denn Benedikt Hirner wurde zweifacher Titelträger. Im Einzel gewann er ohne jeglichen Satzverlust vor Simon Kränzler (VfB Oberndorf), Sebastian Riesinger (TTF Unteres Zusamtal) und Joel Mittel (VSC Donauwörth). Im Doppel setzte sich Hirner an der Seite seines Vereinskameraden Duong Hai Vu gegen die Kombination Julius Rollenmiller (Höchstädt) und Florian Köhler (Mertingen) durch.

Weitere Titel für den TV Dillingen gab es bei den **Schülern A**, die mit 30 Startern das größte Teilnehmerfeld stellten. Manuel Wiedmann gewann vor Christoph Wanek (SSV Höchstädt), Jan Wilhelm (VfL Zusamalthem) und Manuel Möhrke (TV Dillingen). Im Doppel gewann Wiedmann zusammen mit Viet Duc Vu (ebenfalls Dillingen) im Endspiel gegen Daniel Rollenmiller (Dillingen) und Tobias Arz (Riedlingen).

Der Oberndorfer Martin Hallmann, der seit dieser Saison für den TSV Rain antritt, wurde Einzel-Kreismeister bei der „**männlichen Jugend**“. Im Endspiel besiegte er Benedikt Walter (TTF

Unteres Zusamtal) mit 3:1. Die beide Halbfinalisten Georg Kaufersch (TSV Nördlingen) und Matthias Hermann (TSV Oettingen) wurden gemeinsam Dritte. In einem hochklassigen 5-Satz-Match behielten die beiden Nördlinger Roman Beck/Georg Kaufersch knapp die Oberhand gegen Martin Hallmann (Rain) und Patrick Scherer (Oberndorf) und sicherten sich den Titel im Doppel.

Nicht mehr startberechtigt bei der Kreismeisterschaft Donau-Ries/Dillingen war im Übrigen der Riedlinger Marco Schweikhardt, der zu Saisonbeginn zum Post SV Augsburg wechselte. Bei der dortigen Kreismeisterschaft in Göggingen wurde Schweikhardt bei den Schülern B ohne jeglichen Satzverlust zweifacher Titelträger im Einzel und Doppel.

Ergebnisübersicht:

siehe pdf-Datei im E-mail-Anhang